

BERGARA

«Hay muchas personas que carecen del carné aunque están obligadas»

El Ayuntamiento organizará cursillos de manipulador de alimentos

Bergara (DV, por Larrea). — Del Ayuntamiento hemos recibido una nota para su publicación, dirigida a personas que deseen poseer el carné de manipulador de alimentos, y que dice así:

«Se pone en conocimiento de los vecinos de Bergara que habiéndose constatado la falta de carnés de manipulador en personas que debían poseerlo, este Ayuntamiento a través de la Oficina del Consumidor y como última ocasión, organizará charlas para la obtención de dicho carné y dirigidas a:

—Comercios de alimentación en general (carnicerías, pescaderías, ultramarinos, pastelerías y dulces).

—Hostelería, todo el personal sin excepción.

—Repartidores de alimentos (leche, carnes varias, etc.)

—Personal de comedores colectivos y mataderos.

Los interesados habrán de personarse en el Ayuntamiento, en horas laborables y hasta el día 20 del presente mes».

Renovación y obtención del DNI

Como ya se sabe, el próximo lunes día 18, darán comienzo en las dependencias municipales, los trabajos de expedición y renovación del Documento Nacio-

nal de Identidad y durante los días sucesivos necesarios, de nueve y media a una y media.

Con tal motivo, el Ayuntamiento ha dictado unas normas para el mejor desarrollo de las citadas labores, y que deberán de tenerse en cuenta; son las siguientes:

Los interesados pueden pasar por las oficinas de secretaría desde ayer, lunes, para recoger el impreso-cartulina que presentarán relleno y firmado al equipo encargado a partir del día 18.

Al mismo tiempo se les entregará un número o justificante que servirá para guardar un orden diario en los trabajos a realizar, sabiendo que cada día se despacharán unos trescientos carnés.

Los que anteriormente recogieron el impreso-cartulina deberán pasar igualmente por las oficinas de secretaría para recoger el número de orden y retirar la ficha. El D.N.I. expedido tendrá validez para diez años si el usuario se encuentra entre los treinta y los setenta años de edad, circunstancias que deberá indicar al equipo en su momento».

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Zabala en Barrenkalea.

«Semana montañera»: hoy, proyección de diapositivas sobre los montes de Perú

El Bergara ha dejado la cola de la clasificación

Bergara (DV, por Larrea). — Dentro de la semana montañera que se viene desarrollando en nuestra villa, organizado por Bol-Pol M.T. y A. Gorla, se anuncia para hoy una interesante proyección de diapositivas, presentadas por el alpinista navarro Iñaki Aldaya, cuyo tema es «Hombres y montes del Perú» (Alpamayo, Tijarraku). La proyección dará comienzo a las 8 de la tarde en el salón del Pol-Pol M.T.

Aunque con apuros, pero por fin pudo el Bergara de Tercera División ofrecer una victoria a la afición, en la nueva fase que el equipo inició con el cambio de entrenador. Y los apuros no vinieron de la peligrosidad que pudo llevar a la puerta bergaresa el Anaitasuna, sino más bien del

estado del campo y la dificultad de llegar con el balón controlado al área. Aunque tampoco fue una perita dulce el Anaitasuna, que ya a los 14 minutos del primer tiempo lanzaba un penalti sobre la puerta de Biain, que para suerte bergaresa se fue fuera.

A pesar del mal estado del terreno, en la segunda parte, los muchachos y Juaristi, salieron con brío e hicieron unas jugadas muy bonitas en los primeros minutos.

Luego siguieron jugando con ganas y finalmente, un penalty en el área del Anaitasuna dio la victoria al Bergara. Esperada y merecida victoria, que ha servido para dejar la cola de la tabla. Todo esto puede servir de mucho para la moral bergaresa.